

ズームアップ



村 第19回村山秋の味覚市 山の味覚が勢ぞろい

11月23日、町の友好都市である山形県村山市の物産展『村山秋の味覚市』が、厚岸味覚ターミナル・コンキリエで開催されました。

当日は、リンゴや柿、清酒のほか、漬物、いも煮などの販売が行われ、村山の秋の味覚を求める人々で大賑わいとなりました。

昆布や極みるく65、玉こんにゃくなどの無料配布も行われ、「厚岸と村山の味覚が勢ぞろい」など喜びの声が上がりました。

楽 国保健康教室 しく健康寿命を延ばそう！

11月28日、B&G海洋センターで『国保健康教室』が開催され、10人が参加しました。

この教室は、『健康寿命』を延ばすことを目的に年4回開催されており、当日は身体測定のほか、フィットネスインストラクターとともにストレッチや音楽に合わせたエクササイズで体を動かしました。

参加者は、アップテンポな音楽とインストラクターの軽快な掛け声に合わせて心地よい汗を流しました。



華 第31回厚岸町吹奏楽団ファミリーコンサート やかな演奏を楽しみました

12月1日、真龍小学校ホールで『第31回厚岸町吹奏楽団ファミリーコンサート』が開催されました。

『まつり』や『津軽海峡冬景色』など5曲を演奏後、厚岸Jr.ウインドバンドのメンバー4人が特別出演し、『ミスティック・パレット』と『キセキ』の2曲を披露。

最後は、観客からのアンコールに応える形で厚岸Jr.ウインドバンドとともに『宝島』を演奏し、コンサートは閉幕。演奏終了後、会場は観客からの大きな拍手で包まれました。

一 年賀状講座 足早い年末の準備

12月6日と7日の2日間、厚岸情報館で『年賀状講座』が開講されました。

年賀状ソフト『筆まめ』を使って、年賀状の裏面を作成できるこの講座は、小学3年生以上と高校生以上を対象に、2日間に分けて開講されました。

参加者は、厚岸情報館の職員に年賀状の書き方やマナーを教えてもらいながら、年末に欠かせない『年賀状』を一足早く作成していました。

